

## Medienmitteilung

### **Verein Pfarrblattvereinigung Nordwestschweiz als Trägerschaft für den Lichtblick Römisch-katholisches Pfarrblatt Nordwestschweiz aus der Taufe gehoben**

**Die Vertretungen der römisch-katholischen Kirchgemeinden der Kantone Aargau, Basel-Landschaft, Basel-Stadt und Teilen von Solothurn gründeten einen Verein als Trägerschaft des neuen gemeinsamen Pfarrblatts für die Nordwestschweiz.**

Am 5. Juni 2024 gründeten in Rheinfelden 110 Vertreterinnen und Vertreter der römisch-katholischen Kirche in den Kantonen Aargau, Basel-Landschaft, Basel-Stadt und Teilen von Solothurn einen neuen Verein als Trägerschaft für das neue Pfarrblatt für die Nordwestschweiz. Das Zusammengehen der beiden Pfarrblätter «Horizonte» für den Aargau und «Kirche heute» für die Kantone Basel-Landschaft, Basel-Stadt und Teile von Solothurn wurde durch ein Projektteam seit zwei Jahren vorbereitet. Auf die Gründungsversammlung folgt am 22. August 2024 die erste Ausgabe des neuen Pfarrblatts.

Der Gründungsbeschluss wurde einstimmig gefällt, worauf feierlich unter musikalischer Begleitung mit den Klängen der Lokalhymnen der vier Kantone der Name des neuen Pfarrblatts enthüllt wurde: es wird «Lichtblick Nordwestschweiz» heissen. Der Name war aus den rund 200 Vorschlägen, die eine Umfrage bei der Leserschaft ergeben hatte, als Favorit hervorgegangen.

Die Statuten des neuen Vereins wurden mit wenigen Änderungen bei einer Gegenstimme verabschiedet und die 16 Delegierten gewählt. Die Anwesenden verabschiedeten überdies einstimmig die revidierten Statuten der beiden bestehenden Vereine Pfarrblattgemeinschaft Aargau und Pfarrblattgemeinschaft Nordwestschweiz. Die Delegierten des neuen Vereins wählten ihrerseits den Vorstand, das Präsidium sowie die Revisionsstelle.

Die Umsetzungsarbeiten für das neue Pfarrblatt stecken in der Endphase: Die erste Nummer des «Lichtblicks Nordwestschweiz» erscheint am 22. August 2024, dann wird auch die neue Webseite [lichtblick-nw.ch](http://lichtblick-nw.ch) online gehen. Der Lichtblick kommt in einem neuen Layout daher und verfügt über einen 14-seitigen gemeinsamen Mantelteil, mit einzelnen Seiten, welche für den Aargau und die Region Basel je unterschiedliche Inhalte haben können. Der Pfarreierteil erscheint in 18 unterschiedlichen Regionalausgaben. Für die Artikel im Mantelteil und die geplanten elektronischen Kanäle bleiben die bisherigen Redaktorinnen Marie-Christine Andres, Eva Meienberg und Leonie Wollensack zuständig.

Abgerundet wurde die Gründungsversammlung durch ein launiges Grusswort des Gastgebers und Kirchenpflegepräsidenten von Rheinfelden, Urs Vogel, und ein Geleitwort und den Segen von Medienbischof Josef Stübi.

«Sie dürfen sich auf das neue Pfarrblatt freuen, es wird eine Wohltat für die Seele: positiv, lebensfroh, unterhaltsam, gratis und katholisch», beschreibt Felix Wehrle, Mitglied des Konzeptteams das neue Pfarrblatt.

Für das Projektteam: Dominik Prétôt, Werner Weibel, Nadia Omar

#### **Kontakte**

Dominik Prétôt, [dominik.pretot@kathbl.ch](mailto:dominik.pretot@kathbl.ch), 079 638 58 21

Nadia Omar, [nadia.omar@kathaargau.ch](mailto:nadia.omar@kathaargau.ch), 079 759 30 15

#### **Berichterstattung in den Pfarrblättern «Horizonte» und «Kirche heute»**

[www.horizonte-aargau.ch](http://www.horizonte-aargau.ch)

<https://www.kirche-heute.ch/blog/ein-lichtblick-fuer-die-kirchliche-presse/>

#### **Bildlegenden**

Bild 1: Feierliche Enthüllung des «Lichtblick Nordwestschweiz» durch Ivo Corvini, Landeskirchenratspräsident Basel-Landschaft, Luc Humbel, Kirchenratspräsident Aargau und Carla Sorato, Kirchenrätin der RKK Basel-Stadt. Foto: Roger Wehrli

Bild 2: Grusswort von Medienbischof, Josef Stübi. Foto: Roger Wehrli

Bild 3: Felix Wehrle erklärt das Konzept des «Lichtblicks Nordwestschweiz». Foto: Roger Wehrli

Bild 4: Die Delegierten des neuen Vereins Pfarrblattvereinigung Nordwestschweiz von links nach rechts: Elvira Rumo, Nadia Omar, Judith Hermes-Boutellier, Ivo Corvini, Béatrice Demuth, Jeannette Häslar Daffré, Pia Dongiovanni, Felix Wehrle, Werner Weibel, Carla Sorato Attinger, Dominik Prétôt, Annette Jäggi, Basil Schveri, Es fehlen: Geri Stöcklin, Daniela Leu. Foto: Roger Wehrli

Bild 5: Mitglieder mit Kerzen

Bild 6: Abstimmung über Gründungsbeschluss

Die Bildrechte gehören «Horizonte», Pfarrblattgemeinschaft Aargau